

Sozialdemokratische
Partei
Deutschlands

Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Bretzenheim

SPD

Bürgeramt
Ortsverwaltung Bretzenheim
Eing.: 07. NOV. 2012
An der Wied 2 | 55128 Mainz

Sanierung des Altbaus der Heinrich-Mumbächer-Schule

Vorlage-Nr. 1832 / 2012

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 21. November 2012

Auf die SPD-Anfrage Nr. 1317/2012 in der Sitzung des Ortsbeirats Bretzenheim am 22. August 2012 über den Stand der Finanzierung der Sanierungsmaßnahmen am denkmalgeschützten Altbau der Heinrich-Mumbächer-Schule, erhielt der Ortsbeirat die Antwort, dass in der Werksausschuss-Sitzung der GWM am 16.10.2012 über die etwaige Einstellung von Sanierungsmitteln entschieden werden sollte.

Wie in der Zwischenzeit bekannt, wurden weitere Mittel zur Sanierung der Schule in der o.g. Sitzung nicht bereitgestellt.

Die Heinrich-Mumbächer-Schule, die zu den ältesten Schulgebäuden in Mainz zählt, konnte in diesem Jahr ihr 125-jähriges Jubiläum feiern. Nicht allzu lange davor wurde eine moderne Mensa im Rahmen der Umwandlung der Schule zur Ganztagschule errichtet. Umso unverständlicher erscheint es uns, dass der Altbau der Schule über Jahre dem Verfall preisgegeben wurde und, wie es scheint, weiter preisgegeben wird.

Die SPD-Ortsbeiratsfraktion beantragt deshalb, dass im kommenden Haushalt mindestens die Mittel zur Fortsetzung der Fenstersanierung (150.000.-€) eingestellt werden, mit der Maßgabe, die Sanierung des Altbaus in den kommenden Jahren fortzusetzen.

Begründung: siehe oben.

Mainz den 07. November 2012

gez. Peter Schau